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Ata nº 64 da Reunião da Comissão Consultiva do Comitê de Gerenciamento das Bacias 

Hidrográficas dos Rios Cubatão e Cachoeira - CCJ 

Local: Rua Arno Waldemar Döhler, 145 – Sala de Reuniões Diretoria Técnica - Zona Industrial 

Norte - Joinville/SC 

Data: 06/03/2015  -  Início: 15h45min  -  Término: 16h30min  

 

Participantes: 

1. EPAGRI – Onévio Antônio Zabot 

2. UDESC – Doalcey Antunes Ramos 

3. SINDIPEDRAS – Henrique Correa 

4. CAJ – Claudia Rocha 

5. AMAE – Adriano Stimamiglio 

6. ACIJ – Elaine Cristine Scheunemann Fischer 

7. SEMA – Maria Raquel M. Mattos 

 

Ouvintes: 

8. José Mário Gomes Ribeiro - ACIJ 

9. Lia Dalva Alves Barraca – IPPUJ 

10. Afrânio M. Ladeira – FATMA 

11. Rafael Alexandre de Oliveira - AJORPEME 

ASSUNTOS DISCUTIDOS:  O Sr. Adriano Stimamiglio – Presidente, abriu a reunião, saudou os 

presentes, apresentou a pauta do dia como primeiro assunto, confirmou entre participantes o 

recebimento via e-mail/correio da ata referente à última reunião (nº 61, datada de 7 de 

fevereiro de dois mil e quatorze), o Sr. Onévio Antônbio Zabot – EPAGRI pediu a palavra, 

solicitando a retificação do texto na linha 43 da Ata nº 61, onde lê-se: “extensões”, pela 

colocação correta: “ampliação das atividades”, os demais participantes dispensaram a leitura 

da ata na integra, e aprovaram o texto com a alteração.  Partiu-se então para os demais pontos 

de pauta, onde foram discutidos os seguintes assuntos:  2) Calendário com as atividades 

previstas para o ano de 2015, onde o Sr. Doalcey Antunes Ramos – UDESC, apontou uma 

correção na data do dia 29 de setembro, que é uma terça-feira, e não quinta-feira, conforme 

colocado no calendário, apresentando aos presentes;  3)  Plano de Trabalho 2015, neste item 

foram apresentadas:  as ações apontadas no calendário 2015 / Projeto de Operacionalização e 

Fortalecimento – 2015 que será submetido ao FEHIDRO / Projetos de Orografia, Fauna e Flora, 

que estão sendo submetidos ao SISMMAN via SEMA / Revisão do Plano de Gerenciamento da 

Bacia Hidrográfica do Rio Cubatão e Elaboração do Plano de Gerenciamento da Bacia do Rio 

Cachoeira, em fase de elaboração do Termo de Referência, a ser contratado via licitação 

pública, conduzida pela SEMA, foi apesentado o escopo e o Presidente colocou a questão de 
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estruturação da contratação que tem duas possibilidades aventadas:  contratação de 2 (dois) 

planos um para cada bacia, ou 1 (um) plano para as duas bacias, face que as bacias têm 

características que diferem e suas funções, a bacia do Cubatão é uma bacia de adução, com 

certo grau de preservação e a bacia do Cachoeira é uma bacia de despejo, com um maior grau 

de degradação, sendo que os conflitos das duas, por estes motivos, também têm grandes 

diferenciações e tudo está sendo analisado para encontrar a melhor alternativa de contratação, 

conforme o Sr. Presidente.  A Sra. Maria Raquel M. de Mattos – SEMA, também manifestou-se 

colocando que o Termo de Referência apresentado pelo Estado para contratação deste revisão 

e elaboração do plano foi muito pobre, onde ocorreram então esta parceria com a SEMA, para 

com recursos disponíveis através do SISMMAN fazer esta licitação, o Presidente inclusive 

reforçou informando que já foi informada a SDS sobre esta situação, o Sr. Henrique Correa – 

SINDIPEDRAS, considera que o valor de quinhentos mil reais talvez não seja suficiente para 

contratação. 5) Assuntos Gerais:  foi apresentada aos presentes a nova marca do Comitê, já 

utilizada nos materiais do Comitê desde janeiro de 2015, foi também apresentada aos 

presentes a pauta para a reunião de Assembleia Ordinária do Comitê agendada para 17 de 

março de 2015.  O Sr. Henrique Correa – SINDIPEDRAS, também lembrou aos presentes que no 

mês de março deste ano o Comitê está completando 15 (quinze) anos de atividades.  Sem que 

mais ninguém fizesse uso da palavra, o Presidente deu por encerrada a reunião da qual segue 

lavrada a presente ata. 

 

Joinville, 06 de março de 2015 
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